

**Betreff:****Straßenmarkierung auf der Strecke Eickhorst nach Thune****Organisationseinheit:**Dezernat III  
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr**Datum:**

26.05.2025

**Adressat der Mitteilung:**Mitteilungen außerhalb von Sitzungen ( )  
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 322 Nördliche Schunter-/Okeraue (zur  
Kenntnis)**Sachverhalt:**

Zur Anfrage der CDU/FDP-Gruppe vom 20.05.2025 wird wie folgt Stellung genommen:

Der Streckenabschnitt der K 27 zwischen Thune und Eickhorst bis zur Stadtgrenze ist übersichtlich und das Verkehrsaufkommen verhältnismäßig gering. Um den nutzbaren Bereich des Straßenquerschnitts optisch zu reduzieren und dadurch die Geschwindigkeiten von Kraftfahrzeugen im Begegnungsfall zu reduzieren, ist es möglich auf die Mittelmarkierung zu verzichten und nur die seitlichen Fahrbahnbegrenzungslinien zu markieren.

Nach der Sanierung der Fahrbahndecke hat die Verwaltung die Mittelmarkierung (Leitlinie) daher bewusst nicht wieder auftragen lassen.

**Wiegel****Anlage/n:**

keine